
ISTITUTO COMPRENSIVO COMO BORGOVICO
CONSIGLIO DI ISTITUTO

VERBALE N'5

ln data 21 maggio 2014 alle ore 18.00 presso la Scuola Secondaria di primo grado "Ugo
Foscolo" si riunisce il Consiglio d'lstituto con il seguente o.d.g.:

1. Approvazione verbale seduta precedente;
2. Conto Consuntivo 2013 (relaziona DSGA);
3. Assicurazione, iibretto, mensa a. s. 201 4i2015;
4. Esiti selezione Medico Competente per la sicurezza;
5. Progetto Valutazione e Miglioramento: rappotto di valutazione;
6. Eventuali e varie.

Sono assenti isignori Arcellaschi, Calandra, Gabaglio, Licandro, Sartori, Selis.

Lietti lascia I'assemblea alle 18.40.

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente

ll verbale della seduta precedente viene approvato all'unanimità, con l'astensione di

Ventura, assente alla precedente seduta - DELIBERA N" 25.

2. Viene antieipato il Bunto 5 dell'o.d.g. Progetto Valutazione e Miglioramento:

rapporto di valutazione

La D.S. presenta irisultati del Progetto restituiti nell'incontro del 2Smarzo con la presenza

deilte figure di sistema e funzioni strumentali coinvolte.

Sono stati indagati diversi aspetti della scuola riguardanti I'organizzazione, la didattica,
I'offerta formativa, la gestione e I'aggiornamento delle risorse, I'inclusione, i rapporti con

le famiglie e I'autovalutazione. Nel complesso i risultati sono positivi con punte di

eccellenza e lati problematici.

L'aqpetto dell'inclusione di alunni BES, stranieri e handicap è risultata un'eccellenza e i

genitori ascoltati hanno confermato. Molto apprezzato il Piano Annuale d'lnclusività.
Risultati positivi anche nell'impianto delle regole che risulta forte e condiviso e I'ordine dei

documenti.
'l

Gli aspetti problematici sono rifer:iti all'individualismo soprattutto nella secondaria, lo

scetticismo per I'istituzione dell'lnvalsi e per il disinteresse'riscontrato per i risultati ottenuti

nei test che talvolta sono inferiori alle aspettative per una scuola con utenti con livelli socio
culturali elevati.

Altro aspetto di criticità riguarda I'aggiornamento dei docenti: da diversi anni il Collegio dei

Docenti non propone e non approva corsi, sí 'notano posizioni diverse rispetto alla

formazione e all'aggiornamento professionale',e,.il curricolo verticale spesso non è



condiviso. Risulta, inoltre, una difficoltà dei docenti a confrontarsi tra loro nei diversi ordini

di grado.

La prof Lietti interviene dicendo di tenere conto della restituzione ma di considerarlo

comunque un parere; in effetti mancano momenti di confronto tra insegnanti e di cogliere
questa occasione per elaborare congiuntamente dei percorsi.

L'assemblea prende atto e rimanda la discussione al prossimo C.d. l.

3. Trattazione del punto 2 dell'o.d.g: Conto Consuntivo 2013.

Presenzia alla seduta la DSGA sig.ra Roberla Colombini che illustra la programmazione e

le variazioni appoftate nel corso dell'anno 2013.11 Conto Consuntivo è stato approvato dai

Revisori dei Conti che hanno visionato i documenti il 16 maggio u.s.

ll Conto Consuntiva 2013 viene approvato all'unanimità - DELIBERA N' 26

4. Trattazione del punto 3 dell'o.d.g.: assicurazione,libretto, mensa a. s.201412015.

Per l'attribuzione del servizio mensa bisogna rinnovare il contratto; nel prossimo verrà tolto

il servizio a Tavernola poiché la scuola media ha, in via sperimentale, cambiato la modalità

oraria eliminando i pomeriggi. Non avrà, inoltre, la validità triennale ma solo per il prossimo

anno scolastico. E' stata stilata una lista delle ditte che offrono questo servizio con sede

tra Como e Milano e verrà inoltrata una richiesta di preventivi alle diverse aziende.

Lo stesso discorso vale per l'assicurazione e verrà erhanato un bando di concorso che

ricalchi quello dell'anno scorso.

Per i libretti, invece, si ripropone la stessa ditta dell'anno scorso che ha offerto un buon

servizio ad un prezza molto basso.

Vengono approvate queste decisioni riguardanti mensa, assicurazione e libretti

all'unanimità - DELIBERA N" 27

Viene, quindi, costituita una commissione unica che valuti le proposte per la mensa e
I'assicurazione composta da Mar:elli Claudio, Benzoni Massimiliano, Pizzuti Francesca ed

eventualmente Lietti Mariateresa.

5. Trattazione del punto 4 dell'o.d.g.: esjti selezione Medico Competente per la
sicurezza. .,

Dalla selezione effettuata è emerso che il dott. Bordiga Andrea Angelo ha offerto la cifra

minore per I'assunzione dell'incarico di medico com.petente (€ 2.400,00 per tre anni).

Viene approvato all'unanimità di affidare l'incarico di medico competente dell'lstituto al

dott. Bordiga Andrea Angelo per tre anni - DELIBERA N' 28.

Alle ore 19.00 la DSGA lascia I'aula. 
l

6. Eventuali e varie I ''



ll Comune di Como chiede di poter ulilizzare la palestra e la mensa della Foscolo per il

Progetto EDUCAMP CONI dal 9al 20 giugno e dal 25 al29 agosto.

L'Associazione Lario Judo, che già uli,lizza la palestra della scuola Corridoni, chiede di

poter ulilizzarla anche le prime tre settimane di giugno il martedì e il venerdì dalle 18.00

alle 21.30.

L'Associazione Club Dogi chiede di poter distribuire delle cartoline informative sul Progetto

Summer Dance Camp.

Con DELIBERA N'29 L'assemblea approva i progetti di Educamp e Lario Judo ma non la
distribuzione delle carloline di Club Dogi non essendo un'attività che appartiene alla

scuola.

La Presidente avanza la proposta, per il prossimo Consiglio d'lstituto, di avere

rappresentanti per ogni plesso dell'lstituto. Non è facoltà dell'assemblea decidere in merito

a questa proposta. I rappresentanti vengono eletti dagli insegnanti e dai genitori. Si

segnala, però, la possibilità di proporre le liste dei candidati tenendo conto della

rappresentabilità di tutti i plessi.

L'ins. Ventura segnala una raccolta firme tra i docenti della scuola di Tavernola per poter

aggiungere un'unità, anche con un orario ridotto, all'organico degli addetti ATA presenti

nel plesso. La D.S. ammette di essere a conoscenza della situazione di difficoltà dei

collaboratori a Tavernola ma che I'organico viene attribuito a livello di istituto. Alle due

scuole materne sono stati assegnati due collaboratori per plesso, alla Corridoni, con undici

classi, ce ne sono tre come a Tavernola con lo stesso numero di classi; sei collaboratori

sqno presenti, invece, alla Foscolo. Spetterà al nuovo dirigente decidere se spostare

un'unità dalla sede centrale o dagli altri plessi.

ll sig. Benzoni lamenta che nei giorni dei ponti del mese scorso si sono registrate diverse

assenze con molti alunni smistati nelle classi per garantirne la sorveglianza. La D. S.

dichiara che non è sindacabile da parte dei genitori I'eventualità di accordare permessi e

ferie che vengono sempre dati in numero minimo per reali bisogni. ll calendario scolastico

viene concordato a livello provinciale e molti dirigenti non I'hanno rispettato.

Alle ore 19.50 la seduta è tolta
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